

## **Réponse du Transporteur à l'engagement 4**

(Demandé par la FCEI)



**Engagement 4**

(Demandé par Me André Turmel pour la FCEI, 2013-11-19, notes sténo., volume 3, page 64)

Expliquer pourquoi les besoins en maintenance des bâtiments augmentent entre 2013 et 2014 et y a-t-il un retard à rattraper.

**Réponse**

De la facture totale de 42 M\$ pour l'année 2013 visant des projets immobiliers,, une hausse de 2,2 M\$ du domaine immobilier imputable aux charges d'exploitation en 2014 s'explique essentiellement par le projet de réaménagement du centre de téléconduite Trois-Rivières. Le Transporteur précise qu'il n'y a pas de retard à rattraper en matière d'entretien des immeubles.